

Cierran y cierran, pero es por ti

Todos habéis recibido el correo de la Empresa informando que, finalmente y después de más de 40 años, cierran el servicio médico de Barcelona. Pero ¿cómo lo presentan? Lo llaman "ampliación de los lugares para hacer los exámenes de salud". Dicho así, todo parece bien, pero luego explican que igualmente cierran Guipúzcoa como servicio médico. Todo ello, dicen, se realiza para evitar desplazamientos. Veamos qué hay de cierto.

Guipúzcoa es el centro de trabajo con más empleados en Barcelona. Con la próxima llegada de los trabajadores del edificio Corts, representará alrededor del 60% del total del personal en Barcelona. Si además consideramos los otros dos grandes edificios, Diagonal 00 y Torras, ambos a una distancia similar y cercana, llegamos al 90% del total de la plantilla.

El servicio médico en Guipúzcoa no solo es conveniente, sino esencial. Tener un médico y una enfermera a un minuto de distancia significa que cualquier problema de salud podía ser atendido de inmediato, proporcionando tranquilidad y seguridad a todos los empleados. Ahora, con el cierre, se nos pide que llamemos a emergencias, lo cual es menos eficiente.

Si ahora el personal de Guipúzcoa no tiene que desplazarse para el examen de salud y a partir de ahora todos tendrán que hacerlo, ¿dónde está la disminución? este aumento de desplazamientos choca frontalmente con el plan de movilidad que nos presentó la empresa hace unos meses (obligados por ley), que busca reducir y mejorar los desplazamientos laborales.

Recordad, el desplazamiento al examen de salud no nos debe costar ni un euro a los trabajadores.